



Buchholz 49ers auch beim MSC Trittau erfolgreich

Am Ende eines langen Renntages in Witzhave stand fest: Die Buchholzer 49er haben sich den 1. Platz in der Mannschaftswertung erkämpft. Eric und Patrik nahmen den Pokal entgegen.

Eric holte sich in der Klasse K5 den dritten Sieg im dritten Rennen und Patrik schaffte trotz einer Pylone mit 2 Strafsekunden noch den Sprung aufs Treppchen.

Genauso gelang es Timm Krause in der K4 - dem ebenfalls 2 Strafsekunden nicht daran hinderten, auf dem Podium zu stehen.

Lian Marten sicherte sich wieder mit einem sagenhaftem Vorsprung den 1. Platz in der K1.

In ihrem ersten Rennen in der Fremde fern des Heimatplatzes fuhren unsere 49ers-Newcomer auf hervorragende Platzierungen. Henriette und Julius errangen Platz 4 und 5 in der Klasse der Jüngsten (K1). Franziska schaffte in der K2 Platz 8 und in der K3 fuhren Henri und Chiara auf Platz 9/11 - Kjell komplettierte das gute Ergebnis in der K4 auf Platz 6.

Die Veranstaltung zog sich diesmal arg in die Länge - die letzte Klasse (K5) konnte erst am frühen Abend beendet werden - insgesamt dauerte die Veranstaltung damit ca. 9 Stunden.



Andreas und Erik holen zweiten Youngtimer-Sieg 2025

Andreas und Erik starteten am 11.05. bei der Wiking Historic in Schleswig mit Ihrem Audi TT 3.2 Quattro aus 2003. Bei traumhaftem Wetter war es eine sehr gelungene Veranstaltung, die von Schleswig aus entlang des Südufers der Schlei nach Kappeln und nachmittags auf der Nordseite zurück zum Start führte. Fahrzeugvorstellung am Segelhafen in Schleswig, eine Mittagpause auf einem verwunschenen Gutshof und tolle Straßen in einer traumhaften Landschaft rundeten den tollen Tag ab. In der Gesamtwertung unter insgesamt 105 Teilnehmern mussten die Beiden nur dem Sieger mit 4/100 Sekunden den Vortritt lassen.



Buchholz 49ers im Jugendkartslalom erfolgreich

Die Buchholz 49ers waren bei den [45. & 46. ADAC Nordheide Jugendkartslalom](#) Veranstaltungen am 1. & 4. Mai das erfolgreichste Team. Mit insgesamt 5 Klassensiegen, und den Platzierungen 1,2 & 3 bei den Mannschaften war das ein sehr erfolgreiches langes Wochenende. Lian Marten, Timm und Eric holten die Klassensiege - Julian, Kjell und Patrick weitere Podiumsplätze. Ciara scheiterte mit 5/100 Sekunden nur ganz knapp am Podium. Henriette, Ferdinand, Franziska und Henri belegten tolle Plätze in ihren ersten Rennen.



Lian startet sein erstes Rundstreckenrennen mit Erfolg

Am 3. Mai 2025 war es soweit. Lians erster Tag mit Rundstreckenrennen des Rookie Einsteiger Cups war da. Lian hatte davor schon in Fassberg, Lüneburg und Belleben auf Rundstrecken neben der Slalommeisterschaft gelegentlich geübt. Lian war voller Vorfreude auf sein erstes Rennen. Aber auch die Aufregung machte sich breit, je näher der Tag kam. Die ersten Trainings und das Qualifying wurden mit Freude am Kartsport gefahren und das Setup des Karts wurde gefunden. Die Starts der beiden ersten Rennen blieben unfallfrei und gingen fehlerfrei zu Ende. Lian holte sich jeweils den 3. Platz. Ein toller Start für ein erstes Rundstreckenrennen!



Erik & Andreas erfolgreich bei Emsland Klassik

Am 28. April starteten Erik & Andreas in die 2025er Oldtimersaison und holten bei MSF Lengerich mit Ihrem VW Polo G40 einen hervorragenden 3. Platz unter 47 Startern. Bei hervorragendem, fast schon sommerlichem Wetter ging es ab 10 Uhr auf die erste Etappe der insgesamt 180 km langen Strecke. Die zeichnete sich durch Orientierungsaufgaben auf gehobenem Level aus - Beachtung von Gegenläufigkeiten, Überlappungen und versteckten Kontrollen gab es Viele. Bei den Wertungsprüfungen gab es vier Messpunkte. Hier fehlten auf den späteren Sieger 0,22 Sekunden.



ACV Slalom-Einsteiger Camp „Nord“ in Bremerhaven

Am vergangenen Sonntag, den 13. April 2025, veranstaltete der ACV OC Bremerhaven e.V. am Luneort, Ecke Seewindstrasse, ein ACV SE „Camp“ für den Automobilslalom. Mehr als zwölf TeilnehmerInnen konnten für die Veranstaltung gewonnen werden und erhielten einen Einblick in den Automobilslalom. Im Theorie-Teil wurden die Grundlagen und der Aufbau des Motorsports sowie die Aufgaben des DMSB (Deutscher Motorsport Bund) erläutert inklusive Informationen zur Lizenzvergabe.



Andreas & Erik starten mit Sieg in die Saison 2025

Andreas & Erik starteten am 5. April 2025 bei der Linnenbauer Classic in Herford mit Ihrem neuen Audi TT in die Youngtimer Saison 2025. Andreas musste sich bei den Wertungsprüfungen langsam an das neue Auto gewöhnen, aber das klappte nach und nach immer besser und so absolvierte das Team die Rallye mit der absoluten Bestzeit über alle 58 Teilnehmer. Durch einen kleinen Flüchtigkeitsfehler wurden sie insgesamt "nur" Dritte, holten aber überlegen den Klassensieg und liegen damit auf Kurs Titelverteidigung beim Norddeutschen ADAC Youngtimer Cup und beim Youngtimer Cup des ADAC Hansa.



SimRacing Event 2025 bei Derbe Flott

Am 23. März 2025 fand ein SimRacing Event bei Derbe Flott in Hamburg statt. Wir hatten die komplette SimRacing Lounge mit 10 Full-Motion-Rigs reserviert und haben uns auf verschiedenen Strecken gemessen. Dabei stand der Spaß im Vordergrund. Lian Marten, Ciara, Kyell, Tim, Eric, Patrick, Erik, David, Alex, Frank und Andreas fuhren in 4 x 30 min. Sessions auf Nürburgring GP, Zandvoort, Spa und der Nürburgring Nordschleife um Bestzeiten und Plätze. Abgerundet wurde das Ganze mit einem Stopp danach in der Pizzeria nebenan.



Infoabend Old-/Youngtimer Rallyes, Ausfahrten & Treffen

Am 14. März 2025 fand bei Blau-Weiß Buchholz am Holzweg ein Infoabend für Old-/Youngtimer Rallyes, Ausfahrten und Treffen ein. Die Veranstaltung richtete sich an Alle, die über ein älteres Fahrzeug verfügen oder sich dafür interessieren und mehr unternehmen möchten, als „nur“ bei schönem Wetter durch die herrliche Nordheide zu fahren.

[Mehr erfahren](#)



Neue Vereins-Homepage online

Der AC Buchholzer Heidering hat seinen Webauftritt erneuert. Ab sofort steht der neue Webauftritt sowohl unter der neuen URL "https://www.AC-Buchholzer-Heidering.de" zur Verfügung. Zugriffe auf die alte Adresse "https://www.buchholzer-heidering.de" werden entsprechend weiter geleitet.

Struktur und Inhalte sind im Wesentlichen gleich geblieben und sollten selbsterklärend sein. Der neue Webauftritt unterstützt jetzt besser mobile Endgeräte und hat die Möglichkeit, Videos und Fotos in Galerien zum Ansehen oder Download zur Verfügung zu stellen.